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本报讯（曹逸 古瑾）9月 15日，由
市社保中心、镇江农商银行、丹徒区社
保中心联合举办的镇江市防范养老金
诈骗宣传活动暨首家“镇江市防范养老
金诈骗宣传金融网点”揭牌仪式，在镇
江农商银行丹徒支行举行。

宣传活动现场，工作人员向领取养
老金的退休老人逐一发放“镇江社保反
诈指南”，面对面介绍常见的养老金诈
骗套路，现场讲解“以代办‘养老保险’
为名实施诈骗犯罪”等真实案例，为现
场群众上了一堂生动的警示教育课。
针对老年人的特点，市社保中心还精心
设计了“社保防诈公式”，包含谎称发放
社保补贴、谎称社保账户异常、谎称可
代缴社保费、谎称帮办社保关系转移接
续等社保领域常见的诈骗套路，帮助退
休老人快速识别诈骗套路，树立“不点

击不明链接、不提供个人信息、不随便
转账汇款”的反诈意识。

“这个活动特别好，之前我没意识
到有这么多针对老年人养老金的诈骗
陷阱，通过这次防范养老金诈骗的宣传
活动，提升了我的防范意识，特别是‘社
保防诈公式’，我们老年人只要记住简
简单单几个关键词，就能快速识别这些
诈骗套路。我要多带几份宣传材料回
去，和左右隔壁的老邻居们一起学习
下。”在镇江农商银行丹徒支行领取本
月养老金的史大妈说。

现场还举行了揭牌仪式，镇江农
商银行丹徒支行成为全市首家“防范
养老金诈骗宣传金融网点”。镇江农商
银行党委委员、副行长杨亮表示，镇
江农商银行承担着全市养老金发放的
重要任务，这次全市首家“防范养老

金诈骗宣传金融网点”的设立，深化
了农商银行和人社部门的合作内容，
银行将充分利用好金融机构防范养老
金诈骗“第一线”“桥头堡”作用，宣传
前置、预防前置、服务前置，提升老年人
防诈意识和辨别能力，捂紧退休老人的

“钱袋子”。
“此次活动我们选在养老金发放首

日举办，聚焦退休老人、退休养老金等
重点群体、重点环节，就是为了从养老
金发放的源头入手，不仅要保证养老金
及时、准确、足额发放，还要确保能够安
全到家。”市社保中心综合科副科长葛
伟表示，社保中心将在全市养老金发放
银行、社保金融超市、人社基层服务平
台持续开展防范养老金诈骗宣传活动，
强化社保反诈、防诈的工作力度，为退
休老人守好养老钱。

本报讯（戈晨 刘蕙 林兰）9 月 15
日下午，京口区“政企面对面·服务‘京’
心办”企业家下午茶（第九期）活动如期
举行，京口区委书记贾敬远与来自辖区
房地产行业的 7 位企业家代表齐聚一
堂、共商发展。京口区经发局、京口区
住建局负责人等与企业家现场交流、回
应诉求。

活动中，大家就当前京口区房地产
市场形势进行交流，并针对新形势下如
何提振房地产企业信心、稳定房地产市
场销售等提出相关意见建议。“汇鸿天
悦项目周边有条政府规划建设道路，希
望政府能加速推进道路建设，为企业售
房加分添彩。”汇鸿（镇江）地产有限公
司副总经理郭存林首先讲出自己的“烦

恼”。被同样问题困扰的镇江雅润房地
产开发有限公司、雅居乐华东区域项目
总监郑俊山瞬间也打开话匣子，表示企
业在努力提升品质、克服困难、冲出重
围的同时，希望政府能够“扶上马多送
一程”，与房地产企业一起共渡难关。

今年，房地产行业相关新规密集出
台，中央及地方政策利好接连落地，京
口区委、区政府也修订发布了新“产业
政策 30 条”，进一步优化营商环境，释
放产业新动能，促进楼市回暖。镇江恒
尧城市建设发展有限公司总经理项在
华在谈到企业在京口的发展规划时表
示，对未来镇江楼市实现平稳健康发展

“有信心、有决心”。
政策提振之余，企业加快自身转型

也是下午茶活动中企业家们提及最多
的内容。江苏河海建设有限公司总经
理花建彬说：“要以远虑解近忧，本地建
设企业必须在立足镇江的同时积极走
出去。今年企业顺利接下了福建、新疆
等地的水利工程项目，企业发展未来可
期。”镇江市政建设集团有限公司常务
副总经理严柳生说：“外省项目多，唯有
走出去才是本土企业发展壮大的出路，

希望政府能多向外推介本土企业。”
参加本次座谈的镇江黄浦置业有

限公司工程部经理杨晔则表示，京口区
位优势突出、发展机遇显著，希望能多
与政府在做大楼宇经济、盘活闲置楼
宇等领域寻找合作契机和空间。镇江
凤凰文化地产有限公司总经理朱志强
也提出打好“政府+市场”组合拳的
建议，通过政企合作，建立联系机制，打
破需求信息壁垒，更大发挥京口资源禀
赋。

“近年来，京口区房地产市场运行
总体稳定，居住环境不断改善，住房保
障更加健全，城市更新持续提速，各家
房地产企业作出了积极贡献。”贾敬远
表示，不论外部环境、市场走向如何变
化，为企业做好服务保障都是政府工作
的重中之重。座谈会最后，贾敬远向在
场企业家们表示，京口区委、区政府将
进一步优化营商环境，落实好各项房地
产政策，强化各项要素保障，以服务企
业的真心，增强企业发展的信心，他也
希望各位企业家代表坚定发展的信心，
政企携手，推动房地产和建筑业更快回
暖复苏。

京口区第九期企业家下午茶
“喝”出房地产企业发展信心

人大代表为民办实事
助新建道路建成通车

本报讯（张海清 林兰）“你们看，这里配
备了广角镜，这里安装了警示牌，这里铺设
了排水沟，这里还安装了太阳能路灯……现
在大家出行，安全更有保障了。感谢人大代
表帮我们呼吁、帮我们督办。”9月 15日，京
口区谏壁街道蔡家社区蔡家组谢大爷指着
金港大道与金鼎大道交会处一条新建的道
路，一脸兴奋地说。

记者了解到，事由缘于谏壁污水处理厂
二期工程建设。作为重点项目，谏壁污水处
理厂二期扩建及一期提标工程，事关全市污
水处理能力提升，时间上不能拖，速度上不
能慢。但因封闭施工，需要关闭蔡家组原有
出行道路，重新在污水处理厂院墙外建一条
居民出行道路。群众对新建道路方案存在多
处质疑，导致道路建设迟缓，整体工程建设
进度一度受阻。

京口区人大代表、蔡家社区党总支书记
颜红生知悉情况后，积极走访居民，了解群
众诉求。“作为全市重点建设项目，我们是支
持的，但路面只有 4米宽，根本无法会车通
行……”“道路排水设施不完善，雨天路面积
水，将会影响出行……”“整个道路晚上黑漆
漆的，出行安全无法保障啊……”当地群众
你一言，我一语，纷纷表达着自己的想法。

项目工程拖不得，但群众诉求也无小
事。颜红生积极联系镇江水业有限责任公
司、京口区经开区、京口区交通运输局、
京口交警大队，以及施工单位、居民代表
等，大家一起查勘道路、现场座谈，最终
通过道路安全评估，确定了道路建设实施方
案。施工过程中，颜红生多次深入工地，现场
沟通协调，督促项目进展，确保工程保质保
量完工。

8 月底，一条崭新的道路建成通车。望
着设施齐全、宽 5米的硬质化道路，附近居
民纷纷竖起大拇指。颜红生表示：“保障全市
重点项目推进，这是社区的职责和使命。人
民选我当代表，我要为群众‘鼓’与‘呼’。当
好‘桥梁’、沟通‘你我’，这是我作为人大代
表应该履行的义务。”

多云天气回归
气温有所回升

本报讯（记者 朱秋霞）9月 16日，随着
阳光偶尔微微露头，时不时夹杂着一丝“太
阳雨”，这段降水也将告一段落，多云天气会
短暂回归，气温也将有所回升，潮闷的体感
将明显。

未来十天，9月19日至20日有一次明显
降水过程，其余时段以多云天气为主。最高
气温29℃到33℃，最低气温20℃到24℃。

具体天气预报：9月17日多云，偏东风3
至 4 级，最低气温 20℃到 21℃，最高气温
29℃到 30℃；9月 18日多云，最低气温 21℃
左右，最高气温 31℃到 32℃；9月 19日多云
转阴有阵雨或雷雨，雨量中等，最低气温
24℃左右，最高气温32℃到 33℃。

为退休老人守好养老钱
全市首家防范养老金诈骗宣传金融网点揭牌

连日来，江苏大学
组织 2023 级本科新生
开展军训。新生们在
军训中磨砺意志品质，
上好大学“第一课”。
杨雨 王呈 摄影报道


